

April 2025

16

Apr

Frühjahrsputz: Stadtchefin freut sich über verlorene Wette



(Bad Düben/Wsp/kp). Bad Dübens Bürgermeisterin Astrid Münster (WBD) hat ihre Wette gegen die Jugend verloren. Über 200 Schülerinnen und Schüler krempelten am vergangenen Freitag die Ärmel hoch und brachten den weitläufigen Bereich rund um den Schulcampus im Windmühlenweg auf Vordermann. Der Wetteinsatz: Das zerstörte Fußballtor auf dem Bolzplatz wird ersetzt. Auch ein zweites Tor soll noch folgen...

[Weiterlesen ... Frühjahrsputz: Stadtchefin freut sich über verlorene Wette](#)

2025 von Kevin Philipp